
各种规格白藜芦醇 虎杖 粉末

产品名称 各种规格白藜芦醇 虎杖 粉末

公司名称 宁波中药制药有限公司

价格 .00/个

规格参数 主要成分:白藜芦醇Resveratrol
提取来源:虎杖
外观:粉末

公司地址 中国 浙江 宁波市 宁波市北仑区元宝山路525号

联系电话 86 574 87713857/87495941 13819864004

产品详情

主要成分 白藜芦醇 Resveratrol 提取来源 虎杖
外观 粉末 检测方法 HPLC
含量 50-99（%） 规格 50-99%
包装 25KG 保存期 24（月）

本品为蓼科蓼属多年生草本植物虎杖的根茎和根，主产江苏、浙江、安徽、广西。虎杖甙为从虎杖
中提取出来的紫色粉状物，味苦性寒。它的功效应用如下：1.活血定痛：用于经闭、风湿痹痛、跌
打损伤等证。2.清热利湿：用于湿热黄疸、淋浊带下等证。3.清热解毒：用于水火烫伤、疮痈肿毒
、毒蛇咬伤等。4.化痰止咳：用于肺热咳嗽。5.泻下通便：用于热结便秘。附加说明:产品名：虎杖
提取物植物名：虎杖使用部位：根茎包装：25kg/桶性状：橙黄色或红棕色粉末白藜芦醇含量：≥20
%-99%细度：80目干燥失重：≤6.0%重金属：<20ppm灰份：<4.0%农药残留：无细菌总数：≤1000
个/g霉菌/酵母菌总数：≤100个/g大肠杆菌：不得检出沙门氏菌：不得检出giant knotweed rhizome
along with root belonging to polygonum, pdygonaceae is a kind of perennial herb.it is mainly produced in
jiangsu,zhejiang,anhui,jiangxi etc. cuspidatin,purple extract powder derived from it tastes bitter with cool
character. following is its application: 1. promoting blood circulation and relieving pain in menopause,
arthralgia due to wind-cold-dampness and traumatic injury; 2. clearing away pathogenic heat and dampness in
moist heat ict and leukorrhagia; 3. clearing away heat and expelling toxin in scald,sore and carbuncle as well as
snakebite. 4. stopping coughing and resolving phlegm in curing the lung heat. 5. clearing away heat and loosing
the bowels in caring the constipation resulting from heat.the specifications are as follows:product name:giant
knotweed extract;botanical name: polygonum cuspidatum siebpart used:
rhizomepacking:25kg/drumdescription: orange or redish brown powderresveratrol: ≥20%particle size:
80meshloss on drying: ≤5.0%heavy metals: ≤20ppmarsenic: <4.0%pesticide residue: negativetotal plate count:
≤1000cfu/gmolds&yeasts: ≤100cfu/ge-coil: negativesalmonella : negative
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